

P R E S S E M I T T E I L U N G

MensaMobil des Studierendenwerks Heidelberg öffnet am Campus Europaplatz

Das Frühstück kommt zwar nicht zu den Heilbronner Studierenden ans Bett, aber dafür an den Campus Europaplatz: Das MensaMobil des Studierendenwerks Heidelberg öffnet am Montagmorgen, 15. Juni, seine Lade und hat Leckereien zu günstigen Preisen an Bord.

Mit der Neueröffnung der Mensa des Studierendenwerks Heidelberg hatte das MensaMobil seinen Dienst am Hochschul-Campus Sontheim erfüllt. Nun erweitert es die Versorgung der Heilbronner Studierenden am Campus Europaplatz von Montag bis Freitag zwischen 7.30 Uhr und 15.00 Uhr. Knurrende Mägen können somit direkt vor Ort – ohne großen Zeitaufwand und lange Wege – rasch gefüllt werden.

Bevor das MensaMobil seinen Betrieb aufnehmen konnte, bedurfte es noch einiger Vorbereitungen wie der Herrichtung des Standortplatzes, der Installation der Wasserversorgung sowie der Datenleitungen. Aber damit nicht genug – auch das Äußere erhielt ein aktuelles Design, und die Kücheneinrichtung wurde neu gestaltet, um das Speisenangebot zu bereichern. So hält das MensaMobil für Frühaufsteher verschiedene Muntermacher bereit und sorgt für einen guten Start in den Studienalltag. Von frischem Kaffee bis hin zu Kraftkornbrötchen und pikanten Sandwiches ist einiges geboten. Zum Mittag dürfen natürlich die Klassiker wie Schnitzel, Brat- und Currywurst nicht fehlen, die sich an einem schattigen Plätzchen unter Bäumen genießen lassen. Wem es am Nachmittag nach Süßem gelüftet, der ist am MensaMobil gleichfalls bestens mit einer feinen Kuchenauswahl verköstigt. Ein Stück Butter-Streusel bei einer heißen Tasse duftendem Kaffee erinnert vielleicht ans Zuhause und verhilft zu Entspannung.

Das MensaMobil-Team des Studierendenwerks Heidelberg freut sich auf seine Gäste. Herzlich willkommen!

Kontakt

Katrin Bansemmer
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2642
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.